

Recurre el envío del caso a la Audiencia Nacional

Anticorrupción quiere que el juez llame a declarar a Rato

El magistrado podría citar al ex ministro como imputado en las próximas semanas

Anticorrupción tiene permiso al titular del Juzgado de Instrucción número 31 de Madrid, Antonio Fernández, la práctica de nuevas diligencias en el «caso Rato», así como el

bloqueo de cuentas y demás productos financieros de los que era titular Rodrigo Rato. Su objetivo es citar a declarar al ex vicepresidente y al otro denunciado, el abogado

La Fiscalía no ve «mínimamente» probado el blanqueo de capitales en el extranjero

Domingo Flández, para una sola declaración en calidad de imputados, según confirmaron a este periódico fuentes judiciales. La demanda de la Fiscalía, de este lunes, re-

liza todos los actos de depozitarios, pero, permanentemente, señala Rato para «mantener su bienestar y establecer el pago de la fianza impuesta en el «caso Bankia». □ □ □

Aznar hará cuatro actos de campaña bajo el «efecto Rato» □ □ □



Chicharito ya vale una semifinal

A falta de tres minutos, el mexicano abrió la puerta de Europa al ganar al Atlético de Madrid (1-0). □ □

Crisis con Venezuela

España llama a consultas al embajador en Caracas tras los nuevos insultos a Rajoy

Maduro ameaza con tomar medidas contra intereses españoles □ □ □

Hacienda denuncia a Trillo por el cobro de 354.000 euros por asesorar a una constructora □ □ □

Respaldo a la Guardia Civil

La Justicia avala las «devoluciones en caliente» en la valla de Melilla □ □

Mas deja ahora en el aire la convocatoria de elecciones el 27 de septiembre □ □

MELIÁ
MELIÁ HOTELS & RESORTS

Los Dolomitas-Porto Montenegro Train + 3 Noches Hotel AD
desde 498€

LOGITRAVEL.com

Tv y Comunicación

Roncero, en busca del «Top Chef»

El cocinero se une a Alberto Chicote y Susi Díaz como jurado del programa

Raquel Verdúndez

MADRID. Poco a poco Antena 3 va dando pistas de lo que será la nueva temporada de «Top chef». El talent ataviará con un nuevo menú para su jurado, Paco Roncero, que llega para tomar el relevo a Rayo Díazporta según informó en exclusiva Blasor. Paco Roncero se sumará a Alberto Chicote y Susi Díaz para valurar los platos de los aspirantes a ser el ganador de «Top Chef 2015». «Me siento muy contento y orgulloso de poder formar parte de un programa como «Top Chef», donde se trabaja con profesionales de la cocina y además estar allí de unos «madriles» como son Alberto y Susi», ha comentado Roncero en declaraciones para LA RAZÓN.

Embutidor culinario

Roncero es uno de los chefs más importantes de nuestro país, cuenta con dos Estrellas Michelín y tres Soles en la Guía Repsol, y ha triunfado mundialmente por llevar la vanguardia culinaria española tanto dentro como fuera de nuestras fronteras. «Voy a intentar aportar mi conocimiento y mi manera de entender la gastronomía. En el programa nos mezclaremos con chefs que son profesionales, los tíos que tratan con rigurosidad y mucha dureza. En las salas de los jueces les vamos a seguir bastante, pero también aportar al conocimiento y la experiencia que he recogido a lo largo de mis años de carrera», apunta el chef.

Actualmente es director y chef ejecutivo



El chef está muy contento con su participación como jurado

del Casino de Madrid y de su restaurante, La Terraza del Casino; además, desarrolla su actividad culinaria en los cuatro países: Estado Porto, dos en Madrid, uno en Ibiza y otro en Shangai.

Rayo Díazporta deja su puesto en el programa

No es la primera vez que el jurado sufre un cambio en sus filas. En la segunda temporada del programa, Ángel León —juez en la primera entrega— dejó «Top Chef» y Rayo Díazporta (en la imagen) ocupó su puesto en esa edición. Ahora, la marcha de Rayo viene provocada por problemas de agenda, al parecer el chef, Estrella Michelín desde 2008, quería dedicarse de lleno a su restaurante, abierto en 2005, en el centro histórico de Cambados, en su gallega tierra natal.

Emotivo recuerdo a José Manuel Lara en la junta de accionistas de Atresmedia

L. R. C.

MADRID. Al comienzo de su discurso, el presidente del Consejo de Administración de Atresmedia, José Crespo, dedicó unas palabras para rendir homenaje a la figura de José Manuel Lara, recientemente fallecido, «bajo su presidencia, este consorcio ha visto, sin lugar a dudas, uno de los etapas de mayor éxito y crecimiento de todos lados. De su mano, nos hemos consolidado como operador global y de referencia en las más importantes áreas de actividad del sector audiovisual. Somos más fuertes, más sólidos y más eficientes», afirmó el consejero delegado.



El consejero delegado de Atresmedia, Esteban González (izq.), y el presidente del Consejo de Administración, José Crespo (dcha.).

Silvio González, también quiso recordar el trabajo de Lara: «Es la primera palabra sólo predilecta para rendirle un docto tributo de admiración y respeto».

González lleva un breve repaso de las magnitudes económicas más relevantes de Atresmedia correspondientes al ejercicio 2014. Los resultados no pueden ser más positivos para el grupo. Los ingresos Netos Consolidados fueron de 883 millones de euros, lo que supone un incremento del 6,4 por ciento. Los gastos de explotación, 796 millones, un 8,1 por ciento. El Beneficio Bruto de Ejeptación ha pasado de 128 millones. Y el Beneficio Neto Consolidado ha sido de 67 millones de euros. En diciembre de 2014 se distribuyó un dividendo a los accionistas, de tal forma que se reafirma la predictibilidad del desarrollo del negocio, dando continuidad a la política de remuneración al accionista, que ha sido constante y estable desde hace muchos años», dijo González.



Desde el 19 de Marzo

R TEATRO RIALTO
www.teatrorialto.com



Enrique San Francisco & Denny Horror

VAMOS A HABLAR

BUTACA ORO

www.ticketmaster.es

912 400 400

ticketmaster.es

ticketmaster